

ごあいさつ

結党50年を経た公明党は、本年「新たな次の50年」へスタート致しました。私も決意を新たに、今春の「統一地方選挙 完全勝利」を目指し、元気いっぱい大阪中を走っています！

昨年末は、突然の衆議院解散総選挙となりましたが、寒風の中、皆様の真心からのご支援をいただき、公明党は現行の選挙制度では過去最多となる35議席を獲得する事ができました。

皆様から寄せられました公明党への熱きご期待にお応えするため、私は日本経済の再生、そして大阪の皆様お一人お一人が実感できる景気回復を目指し、全力で走り抜いてまいります。



参議院議員
杉 ひさたけ

第47回衆議院総選挙を大勝利



皆様の献身的なご支援により、9小選挙区で全員当選、比例区では26人が当選し、完全勝利することができました。

統一地方選へ、いざ出陣！

2014年9月21日、第10回公明党全国大会が開催され、山口那津男代表は春の統一地方選挙に向けて「何としても全員当選を果たしていこう。怒濤の前進をしよう」と呼びかけました。



皆様とともに、地方創生

皆様の声を地方創生に反映させる公明議員のネットワークを一層構築するため、統一地方選挙の完勝を目指して走り抜いてまいります！



杉ひさたけ ★ Sugi Hisatake 見えるレポート



参議院議員(大阪選挙区)、
公明党参議院国会対策副委員長、同青年委員会副委員長、
同国際局次長、公認会計士(日本・米国)・税理士

杉ひさたけ

[発行] 杉ひさたけ杉風会
〒543-0033 大阪市天王寺区堂ヶ芝1丁目9番2号3B
TEL 06-6773-0234 FAX 06-6773-0235

2015
冬・春号
vol.2

「軽減税率」制度設計を急げ! 多くの国民が実現期待



2014年11月14日、日本税理士連合会との政策懇談会で、「軽減税率」導入について意見交換を行いました。

「中小企業、小規模事業者の経理事務の負担が重くなるのでは」との懸念に対し、制度設計で十分配慮し、現場の意見や皆様の声を聞きながら真摯に取り組んでまいります。

国民の皆様の8割が期待している「軽減税率」。この期待に応えるため、早急に制度設計を整え、秋の臨時国会で法案を提出できるよう、党軽減税率制度検討委員会の一員としてスピード感をもって議論に臨みます!

世界を舞台に活躍! 世界の若手議員と活発に議論



核軍縮を強力に推進

2014年11月12日、山口那津男代表とともに、フィリピン、インドネシア、キプロス、モンゴルの国連常駐代表の表敬を受けました。

各国代表との懇談の中で、日本は戦後、平和国家として「人間の安全保障」の理念のもと、国連平和維持活動(PKO)や、災害援助活動などに積極的に貢献してきたことが紹介されました。

また、核兵器の非人道性に触れ、日本が唯一の被爆国として、先頭に立って核軍縮を強力に推進していきたいとの考えが示されました。

列国議会同盟(IPU)会議に参加

2014年10月9日~18日にかけて、スイスのジュネーブで開催された第131回列国議会同盟(IPU)会議に、日本の国会代表団の一員として出席。会議には147カ国から707名の議員が集まり、国際平和や議会制民主主義の確立に向け、活発な議論が交わされました。

「政治と議会をいかにして若者に開かれたものにするか」との議題に対し、私は「日々の生活の中で政治に興味関心を持っていくというような仕組みづくりが必要で、政治に関心を持っていない若者の意見も吸い上げることが必要である」と意見を表明しました。



第189通常国会が召集



参議院本会議で質問に立ちました!

2015年1月28日、参議院本会議で2013年度決算に対する代表質問を行いました。

私は、2013年度決算が「アベノミクス」1年目の総括になるとの観点から、これまでの経済政策に対する評価や今後の決意について安倍総理に質問しました。

安倍総理は「経済はプラス成長へ反転した。引き続き、さらに大胆にスピード感をもって経済政策に取組んでいく」との考え方を示しました。

また、アベノミクスの一環である社会資本の長寿命化について太田国土交通大臣に要請するとともに、国だけでなく地方の社会資本が効率的に整備されるよう、高市総務大臣に新・地方公会計制度の導入促進を求めました。さらに、地方に比べ遅れている国の公会計制度改革について麻生財務大臣に強く訴え、充実した質疑を行うことができました。

<http://sugi-hisatake.com/>

杉ひさたけ

検索

